

目からウロコ。図で説明して相手に伝えたいことが十分届いて感動。

自治大の全カリキュラムの中で最も興味深く受講しました。時間の都合上、一部しかお聞きできなくて残念。

翻訳機能を果たすことを身を持って理解した。

議会を身近に感じてもらうのに大変良いツール。特に子供などに。

当市は製造業のまちで、外国人が非常に多いことから図解表現は大変有効な手法であり、ぜひ活用したい。

市長と組織が不在となっていたことにはビックリでした。

非常に重要なツール

指導方法も大変面白くわかりやすかった。

市長と市民の存在なくしては語れないはずなのにそれらをまんまと落としてしまってことに驚いた。しらすしらすのうちに上下、命令のような形で作っていることに愕然としました。

図示したあとはスラスラと説明できてびっくりしました。

関係性が簡単にわかり驚きました。

わかりやすさをひしひしと感じました。

自分の頭の中を見直すよい機会になった。

メルマガを課員全員でみる体制としたい。

本日の夜は寮で作り直します。

難しさ面白さを感じた。自分でも「なるほど」と思うところがあった。

新入職員にやらせたい

業務改善に活用したい。

中堅職員の研修等で使ってみたい。このような視点は今まで全くなかったので参考になりました。

人事異動の時に非常に役立つ。業務の停滞が起こりにくい

組織としての共通の認識を持つのに役立つ。

ごみ処理状況の説明資料の使いたい

他人に説明することによって気付いた点があり、それを繰り返すことにより精度の高いものになるのではないかと思った。

図解のすばらしさを実感。

性格センスが見えて面白かった。

非常によかった。

職員にも勧めたい。

職場で実践

文章では表せないことが、図解では簡単に書ける。